

Fecha: 26/08/2015

Consulta Nº 50:

Desarrollan un termómetro dérmico para prevenir las úlceras en miembros inferiores de pacientes diabéticos.

Respuesta:

MR3 Health es empresa que está en proceso de desarrollar un negocio alrededor de un termómetro aprobado por la FDA para medir la temperatura de la piel en los diabéticos con riesgo de úlceras en los pies. Se adquirieron los derechos para el termómetro dérmico en 2014, y se encuentra en fase de captación de fondos para establecer una plataforma de monitorización de pacientes de alto riesgo y así detectar señales de posibles problemas en diabéticos antes de que éstos deban ser hospitalizados.

Más información en: http://blog.diagnostrum.com/2015/08/26/automatizacion-de-datos-en-un-termometro-capaz-de-detectar-senales-de-advertencia-en-las-ulceras-en-el-pie-de-diabeticos/?utm_source=twitterfeed&utm_medium=twitter&utm_term=dolor,+anestesia,+pacientes,+m%C3%A9dico

S.E.F.H.